

みずなちゃんも登場し多くの子供さんに囲まれていました。キッズコーナーも体育館・屋外とも大盛況、子どもたちでぎわいました。

ボランティアとして、お手伝いいただきました清泉女子学院大学の学生さん、北部中学校生徒さんなど多くの方々のご協力により無事日程を終えることができました。心より御礼申し上げます。



ユルキャラとの撮影会



大人気の射的

なお、バザー売上金、寄付金等は福祉事業に使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。

(コミわか事務局)

◆バザー協力店名(敬称略)

【檀田】有北長野ゴルフセンター・株富屋酒販・大久保の茶屋長野店・株新井食品総本舗【稻田】スバル信州株稻田店・AOKI若槻店・ジャムショップはなのみ・株昭和ガーデン・株ホンダカーズしなの稻田店【徳間】株ツルヤ徳間店【若槻東条】有やまぐち園芸・JAながのマル長荷造所【上野】栗野原園芸・清水G S建材・リックスオオハシ【吉】(社福)ハーモニー福祉会

◆寄付金等(敬称略)

ぞろめの会、愛の箱(募金)

焼き芋で交流



例年行っている、上野の市立皐月こども園の園児の焼き芋大会に、コミわかグリーン倶楽部の役員4人が参加してきました。

サツマイモの植え付け体験、収穫体験などで交流している園児たちの招待を受けて、11月8日の焼き芋大会に参加しました。



10月に一緒に掘り出したサツマイモを、園庭のたき火にアルミホイルに包んで投入、約30分後には熱々の焼き芋が出来上がり。園児と遊んだり、一緒に食べたり、ホッコリした気持ちと食感を頂いてきました。

(コミわかグリーン倶楽部)

第2回 自然観察会 バードウォッチング in 昭和の森

ようやく訪れた感のある晩秋の快晴の中、11月17日(日)昭和の森公園において恒例の自然観察会を開催致しました。日本野鳥の会会員・県自然観察インストラクター羽田収講師をお招きして一般参加者(子供1名含む)5名、役員5名で行われました。

昭和の森の森林内は紅葉が進み落ち葉を踏みしめながら、各種の鳥のさえずりに耳をダンボにしておりましたが「声は聞こえど姿は見えず」は否めず、確認できた鳥の数は少数ではあったものの、鳥の食する植物の実や初めて見る植物等の説明をしてくださる羽田講師のお話がとても勉強になりました。

今回の散策で確認出来た鳥の個体は、カルガモ、ノスリをはじめとする19種でそのうち確認が9種でしたが、それにも増して講師の鳥の餌となる植物の実や珍しい植物(オオユバユリ)等のお話が耳に残る観察会となりました。

羽田講師におかれましては、今回を最後に自然観察会の講師は勇退されるとの事で、残念ではありますが、今日まで大変お世話になりました。この場をお借りして御礼申し上げます。ご自愛いただくとともに今後もご指導ご鞭撻をお願いいたします。有難うございました。



(自然環境部会)